
4 Pièces

178 m²

Réf. MZIOP1127

1 590 000 €

Biot
Maison à vendre (06410)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-biot-3444720.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-biot-3444720.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-biot-3444720.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-biot-3444720.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-biot-3444720.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-biot-3444720.html


Cette magnifique villa d'environ 175 m² a été entièrement rénovée avec

des  prestations  haut  de  gamme,  offrant  une  vue  exceptionnelle  sur  la

mer et les collines. Vous serez charmés par son emplacement, à pied

du village de Biot.  La villa  comprend un beau séjour  avec une cuisine

ouverte  donnant  sur  la  terrasse,  un  dressing  et  des  toilettes  pour  les

invités  au  rez-de-chaussée.  Au  rez-de-jardin,  deux  chambres  avec

chacune son dressing partagent une salle de douches avec WC, tandis

que la chambre principale dispose d'un grand dressing, d'une salle de

bains, d'une douche et de toilettes. Une grande ...

This  magnificent  villa  (approx.  175  sqm)  has  been  fully  renovated  to  a  very  high

standard,  offering exceptional  views of  the  sea and hills.  You'll  be  charmed by its

location, within walking distance of the village of Biot. The villa comprises a beautiful

living room with an open kitchen opening onto the terrace, a dressing room and a

guest toilet on the first floor. On the garden level, two bedrooms, each with its own

dressing room, share a shower room with toilet,  while  the master  bedroom has a

large  dressing  room,  bathroom,  shower  and  toilet.  A  large  40  sqm  laundry

room/cellar, a garage and ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO

11 chemin du village - 06650 OPIO
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